

## Llaman a defender el maíz nativo de Oaxaca contra biopiratería

**Por: Desinformémonos. 23/09/2019**

Bajo la premisa de que defender el maíz es defender a las comunidades, el Espacio Estatal en Defensa del Maíz Nativo de Oaxaca invita a la ciudadanía en general al Encuentro Estatal “Maíz Comunal de Oaxaca para el Mundo” que se realizará los próximos 27 y 28 de septiembre.

Ante las noticias generadas en el último año de que universidades y corporaciones de Estados Unidos “piratean” una variedad específica de maíz que durante cientos de años ha sido seleccionado cuidadosamente por comunidades Mixes de Oaxaca, este Encuentro busca ser un espacio de análisis y reflexión sobre el caso de biopiratería y denunciar el despojo de las semillas para privatizarlas vía patentes.

Como en este caso pretenden hacer las universidades de California-Davis y Wisconsin-Madison, con la corporación Mars Inc. (dueña de marcas como Snickers y M&M) para finalmente acaparar los eslabones de una cadena: producir, transportar, almacenar y transformar materias primas.

Como bien reflexiona Ramón Vera Herrera en su artículo “¿Quién le Teme al Maíz Nativo?”, “la imagen de una semilla transgénica, su transgenie es un grillete electrónico con código de barras. Su función es doble: impide que la semilla despliegue toda la variabilidad de la que es potencialmente capaz en las transformaciones infinitas... y la otra función es que identifica al “propietario” para que la patente no deje dudas de que es privada”.

Más información: [Espacio Estatal en Defensa del Maíz Nativo de Oaxaca](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Desinformémonos

**Fecha de creación**

2019/09/22